

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix- Travail- Patrie

INSTITUT NATIONAL
DE LA STATISTIQUE



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace- Work- Fatherland

NATIONAL INSTITUTE
OF STATISTICS

PROJET D'HARMONISATION ET D'AMELIORATION DES STATISTISTIQUES EN AFRIQUE DE L'OUEST ET DU CENTRE
HARMONIZING AND IMPROVING STATISTICS IN WEST AND CENTRAL AFRICA PROJECT

UNITE DE GESTION DU PROJET

Avis de Demande de Cotations

N° 005420

/ADC/INS/HISWACA/UGP/CN/DO/SPM/2025 DU

21 NOV 2025

POUR LA SOUSCRIPTION D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE – ACCIDENT EN FAVEUR DES AGENTS DE COLLECTE DANS LE CADRE DE LA REALISATION DE L'ENQUÊTE MICS (MULTIPLE INDICATOR CLUSTER SURVEYS) EN PROCEDURE D'URGENCE.

Crédit : IDA N°7400 – CM

1. Le Gouvernement de la République du Cameroun a reçu un financement de la Banque mondiale (la Banque) pour supporter le coût du Projet d'Harmonisation et d'Amélioration des Statistiques en Afrique de l'Ouest et du Centre (HISWACA) et a l'intention d'utiliser une partie du montant de ce crédit pour effectuer les paiements autorisés au titre du Contrat pour lequel cette Demande de Cotations est publiée.
2. Il est prévu dans le cadre de l'exécution dudit projet de solliciter l'acquisition des fournitures désignées ci-après : **Souscription d'une police d'assurance Maladie – Accident en faveur des agents de collecte dans le cadre de la réalisation de l'enquête MICS (Multiple Indicator Cluster Surveys) en procédure d'urgence** ».
3. Le Coordonnateur National de HISWACA invite les Prestataires intéressés, remplissant les conditions requises à retirer la demande de cotations. Le dossier de consultation peut être retiré gratuitement contre décharge de lundi à vendredi de 8h à 16h00, heure locale à l'Unité de Gestion du Projet sise à l'immeuble Siège de l'Institut National de la Statistique, 6^e étage, rue 3025, Quartier du lac.
4. A cet effet, vous trouverez ci-joint, le bordereau descriptif quantitatif de ces prestations, que je vous demande de bien vouloir chiffrer et me le retourner avec l'ensemble des pièces demandées, au plus tard le, 18 DEC 2025 à 10 heures, heure locale précises avec la mention : « **Demande de Cotations N° 000004 /DC/INS/HISWACA/UCP/CSPM/2025 relative à la Souscription d'une police d'assurance Maladie – Accident en faveur des agents de collecte dans le cadre de la réalisation de l'enquête MICS (Multiple Indicator Cluster Surveys) en procédure d'urgence** ».

5. Les cotations resteront valides pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à compter de la date d'ouverture des plis.

6. Les cotations produites en **huit (08) exemplaires dont un (01) original et sept (07) copies marquées comme tels, plus une copie clés USB contenant la copie numérique** (Bordereau Descriptif et Quantitatif des prix en fichier Excel, spécifications techniques en fichier Excel ou Word et l'offre original scanner en fichier PDF) seront chiffrées Hors TVA et Toutes Taxes Comprises (TTC) et accompagnées du modèle de lettre de marché signé, qui constituera le contrat au cas où votre offre serait retenue.

7. Les cotations seront ouvertes le 18 DEC 2025 à **11 heures précises**, heure locale, dans la salle de Réunion de l'INS, par la Commission Spéciale de Passation des Marchés (CSPM) auprès de HISWACA en présence des représentants des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés qui souhaitent être présents à l'ouverture.

8. L'Acheteur attribuera le marché au soumissionnaire, dont il aura déterminé que la cotation est conforme pour l'essentiel aux dispositions du Dossier de Demande de cotations, et qu'elle est la moins disante, à condition que le Soumissionnaire soit en outre jugé qualifié pour exécuter le Marché de façon satisfaisante.

9. La vérification à posteriori se fera suivant les critères de qualification et véracité des références données par le fournisseur à savoir :

- Justifier d'au moins deux (02) références (marchés) similaires d'un montant d'au moins cinq (05) millions chacune dans le domaine de l'assurance maladie, (joindre copies des contrats (1ère page et page de signature) et procès-verbaux de réception).

10. Adresse :

Unité de Gestion du Projet d'Harmonisation et d'Amélioration des Statistiques en Afrique de l'Ouest et du Centre (HISWACA) situé à l'Immeuble siège de l'Institut National de la Statistique, sise au Quartier du Lac, Rue 3025 ; Tel: +237 692 556 627 / 699 108 446

Yaoundé, le 21 NOV 2025

Ampliatiions :

- ARMP
- HISWACA (pour affichage)
- PDT-CSPM
- ARCHIVES



PROJET D'HARMONISATION ET D'AMELIORATION DES STATISTIQUES EN AFRIQUE DE L'OUEST ET DU CENTRE
HARMONIZING AND IMPROVING STATISTICS IN WEST AND CENTRAL AFRICA PROJECT

PROJECT IMPLEMENTATION UNIT

Notice of Request for Quotations

In emergency procedure

N° 05420 /RFQ/NIS/HISWACA/PIU/CN/DO/SPM/2025 OF 21 NOV 2025

FOR THE SUBSCRIPTION OF A HEALTH - ACCIDENT INSURANCE POLICY IN FAVOR OF COLLECTION AGENTS WITHIN THE FRAMEWORK OF THE CARRYING OUT OF THE MICS (MULTIPLE INDICATOR CLUSTER SURVEYS) IN EMERGENCY PROCEDURE.

Crédit : IDA N°7400 – CM

1. The Government of the Republic of Cameroon has received financing from the World Bank (the Bank) to support the cost of the Harmonization and Improvement of Statistics in West and Central Africa (HISWACA) Project and intends to use part of the amount of this credit to make authorized payments under the Contract for which this Request for Quotations is issued.
2. As part of the execution of the said project, it is planned to request the acquisition of the supplies designated below: " **Subscription to a Health – Accident insurance policy for the benefit of the collection agents in the context of carrying out the MICS (Multiple Indicator Cluster Surveys) survey in emergency procedure** ".
3. The National Coordinator of HISWACA invites interested service providers who meet the required conditions to collect the request for quotations. The consultation file can be collected free of charge upon receipt from Monday to Friday, 8:00 a.m. to 4:00 p.m. local time, at the Project Management Unit located in the National Institute of Statistics building, 6th floor, Street 3025, Lake District
4. To this end, you will find attached the quantitative descriptive statement of these services, which I ask you to kindly cost and return to me with all the requested documents, no later than, 18 DEC 2025 at 10 a.m. local time sharp with the mention: "Request for Quotations 000004 /RFQ/NIS/HISWACA/PIU/STB/2025 relating to the **Subscription of a Health - Accident insurance policy for collection agents in the context of carrying out the MICS (Multiple Indicator Cluster Surveys) in emergency procedure** ».
5. Quotations will remain valid for ninety (90) days from the date of opening of the bids.
6. The quotations produced in **eight (08) copies including one (01) original and seven (07) copies marked as such, plus a USB key copy containing the digital copy** (Descriptive and Quantitative Price Schedule in Excel file, technical specifications in Excel or Word file and the original offer scanned in PDF file) will be priced excluding VAT and all

taxes included (TTC) and accompanied by the signed contract letter template, which will constitute the contract in the event that your offer is accepted.

7. Quotations will be open on 18 DEC 2025 at 11 a.m. sharp, local time, in the NIS Meeting Room, by the Special Tender Board (STB) with HISWACA in the presence of representatives of the bidders or their duly authorized representatives who wish to be present at the opening.
8. The Purchaser shall award the contract to the tenderer whose quotation it has determined is substantially in accordance with the provisions of the Request for Quotation Documents and is the lowest priced, provided that the Tenderer is also deemed qualified to perform the Contract satisfactorily.
9. The subsequent verification will be carried out as follows: Provide proof of at least two (02) similar references (markets) of at least five (05) million each in the field of health insurance, (attach copies of the contracts (1st page and signature page) and receipt reports).
10. Address:
Project Implementation Unit for the Harmonization and Improvement of Statistics in West and Central Africa, located on the 2nd floor of the National Institute of Statistics Headquarters Building, Rue 3025 Quartier du Lac; Tel: +237 692 556 627 / 699 108 446;

Yaoundé, the 21 NOV 2025

Ampliations :

- ARMP
- HISWACA (for display)
- PDT-STB
- ARCHIVES



LE COORDONNATEUR NATIONAL
Joseph Fedou